
COMPTE RENDU DU C.A. du 1 septembre 2023 

Présents : Belouze, Bouillin, Gendrot (visio), Girard, Guyon, Métrop (visio), Prat 

(visio),Thevenoux ,Vouillon  

Excusés :Chavot ,Farenc ,Pagnon,Perceval. 

Ce CA se déroule à l’Hôtel de l’Abbaye. 

 1-Approbation dernier CA : 

Aucune remarque n’est faite sur les différents points abordés le président valide ce compte rendu. . 

 2-Voyage des anciens 

Finalement 13 participants se sont inscrits pour la visite de Bourg en Bresse ;seulement 2 dames qui 

visiteront soit la ville ou l’apothicairerie 

3-Sortie élèves:  

Il s’avère que les élèves sont peu disponibles vu les changements des enseignements (bac).les 

voyages sont donc reportés à l’année suivante et en début d’année scolaire. 

Cette notion est repensée par le lycée qui organise avec les professeurs leur desiderata et 

l’association s’efforcera de trouver une réponse à ces motivations .Cela semble plus logique et 

permettra mieux de satisfaire les élèves. 

Une sortie ayant pour thème l’énergie est toujours prévue (du genre visite AIRBUS) 

  4-AG du 7 octobre au lycée: 

L’organisation sera calquée sur l’année précédente avec un accueil à partir de 9H. 

Le menu coûtera 32 € et les vins seront fournis par l’association. 

Cette année 8 postes sont à renouveler :Belouze, Chavot, Darfin ,Furno, Perceval, Roca, 

Thevenoux, Vouillon. La cotisation est maintenue à 25€. 

Les reliquats des boites, portes clefs seront proposés à la vente, le reste sera donné à la MDL. 

Mme la présidente du club Bambaras nous a écrit pour souhaiter notre participation à ses actions 

humanitaires au LAOS ; nous décidons de lui octroyer un don de 300 €. 

Au CPE l’adjointe Carole est mutée, à cette occasion le président fait don de 30€, la nouvelle vient 

de Macon. Enfin Mr Josserand adjoint au proviseur revient à Cluny.  

 8-Question diverses : 

Un sondage réalisé par Michel Prat au sujet des 120 ans nous donnera des indices. 


